

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, kesimpulan yang didapat adalah terdapat hubungan positif yang signifikan antara kepercayaan interpersonal dengan pengungkapan diri pengguna aplikasi Bumble pada mahasiswa. Hal ini berarti semakin tinggi kepercayaan interpersonal maka semakin tinggi pengungkapan diri yang dilakukan dalam aplikasi Bumble. Sebaliknya, semakin rendah kepercayaan interpersonal yang dimiliki, semakin rendah pula pengungkapan diri yang dilakukan dalam aplikasi Bumble. Kepercayaan interpersonal merupakan faktor yang berpengaruh terhadap pengungkapan diri pengguna aplikasi Bumble pada mahasiswa karena bagi setiap pengguna yang memiliki tingkat kepercayaan interpersonal yang baik akan menunjukkan keyakinan bagi antar pengguna dalam melakukan pengungkapan diri, membagikan ide dan pikiran, juga bercerita kegiatan sehari-hari. Kepercayaan interpersonal memiliki kontribusi sebanyak 12,1% dalam pengungkapan diri, sedangkan sisanya 87,9% dipengaruhi faktor lain seperti kebutuhan, harga diri, dan jenis kelamin.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Subjek Penelitian**

Dalam hasil penelitian ini diketahui bahwa baik kepercayaan interpersonal dan pengungkapan diri yang dimiliki sebagian besar dalam kategori sedang. Maka dari itu, disarankan bagi pengguna aplikasi Bumble untuk meningkatkan kepercayaan interpersonal sebanyak 74% kepada kenalannya, agar pengungkapan diri dapat meningkat sebanyak 86% pada pengguna Bumble.

### **2. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Kepada peneliti selanjutnya yang akan meneliti bagaimana hubungan antara kepercayaan interpersonal dengan pengungkapan diri pengguna aplikasi Bumble, disarankan untuk menganalisis permasalahan yang paling banyak dirasakan oleh pengguna Bumble. Selanjutnya, diketahui bahwa hasil koefisien determinan dalam penelitian ini sebesar 0,121 yang berarti variabel kepercayaan interpersonal berkontribusi sebanyak 12,1% terhadap pengungkapan diri maka terdapat presentase sebesar 87,9% faktor lain yang berhubungan dengan pengungkapan diri, disarankan bagi peneliti selanjutnya agar memperbanyak faktor lainnya yang mempengaruhi pengungkapan diri pada seseorang.